
Die Wiederauferstehung Babylons – Teil 78 

 

Seminar in Leipzig, abgehalten im April 2013 von Pastor Douglas Riggs und 

sein Team zum Thema „Trauma-Bindung“ - Teil 23 

 

Der Ursprung von DID/SRA 

 

Amanda Buys beginnt ihren Vortrag:  

 

„Wenn die Leute von uns etwas über DID/SRA und die Traumata des Typs A, 

B und C hören, sagen sie: 'Dem HERRN sei Lob und Dank, dass es das nicht 

in Deutschland gibt, sondern nur in Afrika und in Amerika.' Aber man muss 

sich bewusst sein, dass Deutschland im Hinblick auf Mind Control 

(Bewusstseinskontrolle) die größte Rolle auf der ganzen Welt gespielt hat.  

 

Ich habe eine sehr gute Erklärung gehört. Wenn man einen Virus züchten 

oder eine Bakterie sichtbar machen will, dann nimmt man dazu eine Petri-

Schale und eine Nährlösung. Bei uns in der Universität haben wir in so eine 

Nährlösung hineingehustet und abgewartet, was sich daraus entwickelt. Nun 

habe ich diesen sehr interessanten Vergleich gehört, wo gesagt wurde: 

'Deutschland ist solch eine Nährlösung, weil hier all diese Experimente 

durchgeführt wurden.' Dazu hatten Dr. Josef Mengele und seine Kollegen die 

Juden als Versuchskaninchen genommen.  

 

Ich habe ein Buch von einem  rumänischen, jüdischen Arzt, namens  

Miklos Nyiszli, gelesen. Es war sehr harter Stoff; aber ich konnte es nicht 

beiseite legen, weil es so aufschlussreich war. Das Buch trägt den Titel: 'Ich 

war Doktor Mengeles Assistent'. Miklos Nyiszli war ein sehr intelligenter 

Mann und Arzt für Allgemeinmedizin und Pathologe. Er schrieb, dass wenn 

Dr. Mengele und sein Team Menschen getötet haben, wie z. B. Zwillinge oder 
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Leute, die einen Buckel hatten, haben sie die Körperstruktur genau 

untersucht, weil sie ja eine Superrasse züchten wollten. Als Pathologe hatte 

Nyiszli die Aufgabe, die Körper aufzuschneiden. Neben ihm stand dann 

immer ein Künstler, der alle Dinge detailliert aufmalen musste, die da 

geschahen.  

 

Viel von dem medizinischen Wissen, was wir heute haben, rührt von dem her, 

was da erforscht wurde. Was sie auch gemacht haben, war, dass sie 

Menschen gefesselt und hingelegt haben, um ihnen den Schädel zu öffnen 

und systematisch alle Teile des Gehirns anzutasten und das ohne Narkose, 

um zu sehen, was dieses Teil für eine Funktion hat und wie es mit den 

anderen Körperteilen in Verbindung steht, wie z. B. zum großen Zeh oder mit 

den Fingern usw. Bei jeder Berührung haben sie den Betroffenen gefragt: 'An 

welcher Stelle des Körpers spürst du jetzt noch etwas?' So bekamen 

Mengele und sein Team die Informationen und das Wissen darüber, wie das 

Gehirn funktioniert. (Siehe dazu einen Artikel vom 3. Mai 2005:  

http://www.fr-online.de/zeitgeschichte/forscher-ohne-

menschlichkeit,1477344,2697142.htm) 

 

Somit wussten sie sehr genau, was mit dem Körper passiert, wenn man 

bestimmte Bereich im Gehirn antastet.  

 

Deshalb ist es so erstaunlich, dass Gott jetzt das deutsche Volk gebraucht, 

um den Fluch von all dem umzukehren, was jetzt gerade auf der ganzen Welt 

passiert. Satan hat gedacht, er hätte Deutschland schon in der Tasche. Aber 

Jesus Christus ist auch für Deutschland gestorben. Und Gott ist eifrig dabei, 

den Fluch umzukehren und wird dabei das deutsche Volk gebrauchen, damit 

die Deutschen bis ans Ende der Erde gehen und das Evangelium 

verkündigen. Denn so arbeitet unser Gott. Wo der Teufel am schlimmsten 

wütet, hat Gott den größeren Plan. Deshalb bin ich sehr gespannt, was Gott 
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aus der deutschen Nation machen wird.  

 

Um Euch zu beweisen, dass diese Dinge nach wie vor in Deutschland 

passieren und zwar in großem Umfang, hat mir jemand zwei Exemplare eines 

Buches gegeben. Die Autorin beschreibt darin, alles Leid, was sie erdulden 

musste. Die Bilder darin sind brillant, die sie von sich selbst gemalt hat. 

Dieses Buch ist der Beweis dafür, dass diese schrecklichen Dinge heute 

nach wie vor in Deutschland passieren.“ (Dieses Buch habe ich leider nicht 

finden können, aber dafür folgende Video-Dokumentation vom 15. Januar 

2012 

www.youtube.com/watch?v=KoP31LIm81s), die beweist, dass es satanisch-

rituellen Missbrauch nach wie vor in unseren Tagen auch in Deutschland 

gibt.) 

 

Amanda fährt fort:  

 

„Ihr wisst, dass ich seit Jahren über Generationenflüche spreche. Wir haben 

intensiv daran gearbeitet, entsprechende Lossage-Gebete 

zusammenzustellen. (Diese Lossage-Gebete können bei mir angefordert 

werden.) Der Grund, weshalb wir das getan haben ist, weil die Seelsorger die 

Details nicht kennen, inwiefern sie den Überlebenden helfen können. Satan 

ist ein Legalist. Unsere Vorfahren haben Bündnisse mit ihm geschlossen. 

Und solche Bündnisse gelten für die Ewigkeit. Das ist ein weiteres Prinzip, 

das er vom Volk Gottes gestohlen hat. Und NUR das Blut von Jesus Christus 

kann einen dämonischen oder satanischen Bund brechen.  

 

Es gibt Dinge, welche bei der Geburt eines Kindes mit seiner DNA verbunden 

sind und die schon vor der Zeugung an den Samen des Vaters und an die 

Eizelle der Mutter angehängt wurden, die über die Generationen hinweg 

weitervererbt werden, wofür ein Überlebender die Verantwortung mitträgt. Um 
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davon frei zu kommen, muss der Überlebende sie vor dem himmlischen 

Vater bekennen und sagen: 'Abba, ich bitte Dich um Vergebung und dass all 

diese Dinge durch das Blut von Jesus Christus ausgelöscht werden.'  

 

Als ich mich darauf vorbereitet hatte, jetzt mit Pastor Riggs und seinem Team 

hierher nach Leipzig zu kommen, habe ich eine Broschüre mit Gebeten für 

die deutsche Nation zusammengestellt. (Auch diese Broschüre kann bei mir 

angefordert werden.) Ich habe noch weitere Broschüren herausgebracht, z. 

B. auch über Kundalini, was ja eine Verfälschung des Heiligen Geistes 

darstellt. Was Ihr, als Deutsche, verstehen müsst, ist, dass Hitler Euer Land 

verkauft hat und dass er Deutschland mit der Schlange verheiratet hat. Es 

geht nicht nur darum, ob Ihr selbst Yoga oder Karate gemacht habt. Es geht 

um viel mehr als nur um die fernöstlichen Dinge. Anna-Maria, die meine 

Broschüren ins Deutsche übersetzt, hat mir gesagt, dass die fernöstlichen 

Religionen Deutschland regelrecht überschwemmen. Diese Broschüre über 

Kundalini gibt es in englischer Sprache. Dabei geht es auch um Hinduismus, 

Buddhismus und Kundalini. Denn diese drei Dinge haben miteinander zu 

tun.“ 

 

Anna-Maria sagt dazu: 

 

„Vor drei Jahren wurde ich vom Heiligen Geist dazu inspiriert, auf die 

Frankfurter Buchmesse zu gehen. Das Hauptthema damals war 'Fernöstliche 

Religionen'. Dazu waren offiziell alle Führer der fernöstlichen Religionen 

eingeladen worden. Es gab 700 Stände auf der Buchmesse zu diesem 

Thema. Das hat mich schwer erschüttert, und ich hatte den ganzen Tag zu 

kämpfen. Ich musste dann diese Buchmesse verlassen. Und heute, wo ich 

wieder in Deutschland bin, muss ich feststellen, dass sämtliche Buchläden 

auf den Bahnhöfen mit Büchern über fernöstliche Religionen überflutet sind. 



Dazu gehören Buddhismus, Hinduismus, Bücher über den achtfachen Pfad, 

wie man zum inneren Selbst findet usw. Das ist jetzt in ganz Deutschland der 

Fall. Bahnhöfe sind ja die Tore zu der jeweiligen Stadt. Der Hauptverleger ist 

der Gräfe und Unzer-Verlag. Er hat ein riesiges Sortiment von diesen 

Büchern. Diese Überflutung ist inzwischen perfekt organisiert und 

ausgearbeitet als Auswirkung von dieser Buchmesse.“ 

 

Amanda Buys bestätigt:  

 

„Ja, das ist wirklich beängstigend. Ich möchte, dass Ihr, als Deutsche, 

versteht, dass in Eurer DNA ein Anhängsel ist, das wie eine 

Computerverlinkung funktioniert, die Euch automatisch zu dieser Kundalini-

Verknüpfung führt. Ich werde jetzt etwas sehr Radikales sagen: Ein ganze 

Menge von Manifestierungen, die man in den charismatischen Kirchen sieht, 

sind nicht von Gott, sondern sind von der Kundalini. Es sind Imitationen des 

Heiligen Geistes, also Fälschungen, und da wirkt der falsche 'heilige' Geist. 

Wenn Ihr da nicht die Türen geschlossen und Euch mit Eurer Vorfahren-

Blutlinie beschäftigt habt, werdet Ihr dafür offen sein und davon getäuscht 

werden. Wir müssen da den HERRN wirklich um Unterscheidungsvermögen 

bitten.  

 

Ihr müsst verstehen, in welcher Zeit wir jetzt leben. Bitte betet diese Gebete 

und schließt dadurch die Tore, damit die finsteren Mächte keinen Zugang zu 

Euch haben und Ihr nicht Träger von gemischtem Samen seid. Außerdem 

habe ich noch eine andere Warnung für Euch. Plappert diese Gebete nicht 

nach wie ein Papagei! Manche Leute denken, dies wäre so eine Art magische 

Handlung und sagen sich: 'Ach, ich bete diese Gebete schnell mal durch, und 

dann geht’s mir gut.' Nein, so geht es nicht. Ihr müsst verstehen, was Ihr da 

tut. Ihr müsst mit Eurem Verstand und Eurem Willen arbeiten, wenn Ihr alle 



ungöttlichen Dinge widerruft und die Türen schließt. Jeden Tag sagen 

irgendwelche Leute zu mir: 'Amanda, gibt mir ein Gebet für diese oder jene 

Sache!' Dann werde ich immer sehr ärgerlich und sage ihnen: 'Das ist doch 

keine Magie! Ihr müsst verstehen, was Ihr da macht. Ich bitte Euch, arbeitet 

die Bücher 'Journey to Freedom' durch, damit Ihr kämpfen und widerstehen 

könnt und zwar mit einem klaren Verständnis darüber, was auf dieser Welt 

gerade vor sich geht.' Ihr müsst dabei mit dem Heiligen Geist 

zusammenarbeiten, damit Er Euch gewisse Dinge in Eurem Leben aufzeigen 

kann.  

 

Der Kampf gegen die Riesen 

 

Obwohl wir jetzt im Neuen Testament leben, müssen wir aus dem Alten 

Testament lernen. Da lesen wir, wie Gott Seinem Volk sagt: 'ICH gebe Euch 

ein verheißenes Land. Es ist dort, aber Ihr müsst dafür kämpfen, denn es ist 

von Feinden Gottes bewohnt.' Es war schließlich Josua, der hinging und die 

dort lebenden Könige gefangen nahm. Gott zeigte ihnen eine bestimmte Art 

von Kampfführung. Überall wo er hinging, hat Josua dann unterschiedliche 

Kampfstrategien angewandt.  

 

Wir, als Gläubige, müssen das Heilige Land in Besitz nehmen. Pastor Riggs 

und sein Team werden Euch erzählen, worin der Unterschied besteht 

zwischen Dämonenaustreibung und dem Kampf mit einem satanischen 

Engelfürsten und dessen Fürstentum. Denn in der Ebene der Blutlinie, die im 

Leben dieser Überlebenden gewirkt hat, haben nicht nur Dämonen eine Rolle 

gespielt, sondern eben auch satanische Engelfürsten. Und satanische 

Engelfürsten kann man nicht so einfach austreiben. Man muss sie und ihre 

Fürstentümer enteignen. Das ist eine andere Art von geistlicher 

Kampfführung.  



 

Einen Dämon auszutreiben ist leicht. Ihr bindet ihn im Namen von Jesus 

Christus und gebietest ihm zu gehen. Aber bei einem satanischen 

Engelfürsten geht das nicht. Daran müsst Ihr denken, wenn Ihr Pastor Riggs 

und seinem Team zuhört.  

 

Gottes Volk wollte nun in das verheißene Land einziehen. Sie wählten 12 

Führer - von jedem Stamm einen -, die das Land auskundschaften sollten. 

Wenn Ihr Pastor Riggs zuhört, werdet Ihr feststellen, dass sie zunächst auch 

das 'Land', in diesem Fall das Innere der Überlebenden ausspionieren 

mussten, weil Satan jahrelang und sogar schon vor der Empfängnis der 

Überlebenden Dinge in sie hineinprogrammiert hat, so dass in deren Inneren  

satanische Fürstentümer entstanden sind. Deshalb müsst Ihr, als Seelsorger, 

das heilige Land im Inneren der Überlebenden ausspionieren, damit Ihr wisst, 

gegen wen Ihr zu kämpfen habt.  

 

Wir alle wollen Freiheit, Sieg und unser gelobtes Land in Besitz nehmen. Wir 

geben Euch die Schlüssel, damit Ihr wisst, was die Programmierer an den 

Überlebenden getan haben. Sehr oft hat man als Seelsorger überhaupt keine 

Ahnung, was da vor sich geht; denn jeder Überlebende ist einzigartig. Es gibt 

keine Muster und keine Vorlagen. Deshalb müsst Ihr auf den Heiligen Geist 

hören, um herauszufinden, was der Feind Gottes mit diesem Überlebenden 

gemacht hat. Mit Gottes Hilfe müsst Ihr sein Inneres ausspähen.  

 

Diese 12 Führer zogen nun los, um das Heilige Land auszukundschaften. 10 

von ihnen sahen lediglich die Gefahr, die von diesen Riesen ausging, und nur 

2 wussten, dass sie dennoch eine Chance haben würden, nämlich Josua und 

Kaleb.  

 



Die meisten Kirchen sehen, wenn sie von unserem Dienst hören, immer nur 

die Riesen und sagen: 'Nein, nein, nein, damit werden wir uns nicht 

befassen!' Aber preist den HERRN für die wenigen, die darin trotzdem die 

Chance sehen. Sie können immer noch die Schönheit erkennen, die Gott in 

die Überlebenden hineingelegt hat. Als Seelsorger nehme ich das Licht des 

Heiligen Geist und suche solange in dem Überlebenden, bis ich sein wahres 

Selbst in seinem Inneren gefunden habe. Wenn Ihr diesen Dienst machen 

wollt, braucht Ihr dieselbe Salbung wie Josua und Kaleb sie hatten. Da dürft 

Ihr keine Angst haben. Josua und Kaleb hatten Glauben und vertrauten 

darauf, dass Gott ihnen dabei helfen würde, das Heilige Land in Besitz zu 

nehmen.  

 

Wie kam es, dass nur Josua und Kaleb diese Chance erkannten und die 

anderen nur die Riesen sahen und deswegen die Flinte ins Korn werfen 

wollten? Letztere sahen nur die äußerlichen Umstände und fürchteten sich. 

Es gibt viele Seelsorger, die diese Heilungsreise mit den Überlebenden 

beginnen. Doch sobald sie Widerstand spüren, sehen sie die Riesen, 

bekommen Angst und stellen ihren Dienst ein.  

 

Da war eine Frau in Kapstadt, die von den DID/SRA-Überlebenden fasziniert 

war. Sie wollte alles über Dämonen und Satan wissen. Sie war dann schwer 

erschüttert, weil sie nicht wusste, auf was sie sich da eingelassen hatte. Sie 

bekam Angst und hat sich zurückgezogen. Jetzt lehrt sie nur noch über Kraft, 

Gold und Feuer, weil sie sich da sicherer fühlt.  

 

Jetzt möchte ich Dich etwas fragen: Welche Salbung hast Du? Die Salbung 

von Josua und Kaleb? Hast Du die Standfestigkeit, niemals aufzugeben? 

Weißt Du, wer Du in dem HERRN bist? Das ist das, was Pastor Riggs immer 

lehrt. Du musst Deine Position im Wort Gottes und im Leib Christi kennen.  



 

Werden wir es bei diesem Dienst mit 'Riesen' zu tun bekommen? Ja. Aber Du 

solltest nicht derjenige sein, der dann wegläuft und es versäumt, das Heilige 

Land in Besitz zu nehmen.  

 

Josua und Kaleb hatten eine prophetische Salbung. Sie sahen die Dinge, wie 

Gott sie sah. Sie blickten auf Gott und achteten nicht auf die Umstände. Sie 

kannten ihren Gott und vertrauten auf Ihn. Und das ist auch der Schlüssel 

zum Dienst an den Überlebenden!!! Andernfalls werden wir unseren Dienst in 

diesen letzten Tagen nicht bewältigen können.  

 

4.Mose Kapitel 14, Vers 24 

„Nur Meinen Knecht Kaleb, der einen anderen Geist gezeigt und Mir vollen 

Gehorsam bewiesen hat, den will ICH in das Land bringen, das er schon 

einmal betreten hat, und seine Nachkommen sollen es besitzen.“ 

 

Erkennt Ihr, was für eine innere Einstellung Kaleb hatte? Gott sah sein Herz 

an und wusste, dass Kaleb Ihm in allem folgte. Und Gott versprach ihm, dass 

er in das Heilige Land einziehen würde und sagte: 'Kaleb und seine 

Nachkommen sollen das Land besitzen.'  

 

Kaleb war nicht nur bereit dazu, das Heilige Land einzunehmen. Später, als 

er über 80 Jahre alt war, hat er darum gebeten, die Berge erobern zu dürfen, 

wo die Riesen lebten. Denn es gibt Berg-Götter, die sehr stark sind. Und 

Kaleb bat Josua: 'Gib mir die Riesen in den Bergen!'  

 

Josua Kapitel 14, Vers 12 

„So überweise mir nun dieses Bergland, von dem der HERR damals 

gesprochen hat; du selbst hast ja damals gehört, dass es dort noch Enakiter 



und große, feste Städte gibt; vielleicht ist der HERR mit mir, so dass ich sie 

nach der Verheißung des HERRN aus ihrem Besitz vertreiben kann.« 

 

Dass es sich bei den Enakitern um Riesen handelte, wird uns einige Kapitel 

zuvor gesagt: 

 

Josua Kapitel 11, Vers 21 

Zu jener Zeit zog Josua hin und vernichtete die Enakiter (d.h. RIESEN) im 

Gebirge: In Hebron, in Debir, in Anab sowie im ganzen Berglande Juda und 

im ganzen Berglande Israel; an ihnen wie an ihren Ortschaften vollstreckte 

Josua den Bann. 

 

Die Generation, die nicht den Glauben hatte, dass Gott dafür sorgen würde, 

dass die Riesen besiegt wurden, war gestorben, ohne das Heilige Land in 

Besitz zu nehmen. Josua und Kaleb waren immer noch am Leben, aber 

inzwischen schon sehr alt geworden. Dennoch wollte Kaleb es mit den 

Riesen auf den Bergen aufnehmen.  

 

Was Kaleb da erneut unter Beweis stellte, war sein FELSENFESTER 

GLAUBE, denn er sagte sich: 'Der HERR hat es verheißen, und ich werde es 

ausführen.' Welcher Mann mit 85 Jahren würde heute noch in den Krieg 

ziehen wollen? Damals wird es auch nicht anders gewesen sein als heute, 

dass man im hohen Alter Beschwerden hat, wie, dass die Knie und der 

Rücken steif werden und die Hüften nicht mehr so beweglich sind. Dennoch 

sagt der alte Kaleb zu Josua: 'Komm, lass uns in die Berge gehen!' Da haben 

sicher viele gesagt: 'Ach, lass doch die alten Leute auf der Ebene bleiben, wo 

es flach ist.' Aber Kaleb sagte: 'Nein, ich will da hoch in die Berge gehen und 

gegen die starken Riesen kämpfen!'“  

 

Fortsetzung folgt 



Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


